
- 1 - 

 

令和４年度 第１回 沖野⽼⼈福祉センター 管理運営委員会 記録 
 

⽇時︓令和４年５月１７⽇ (火) １０︓００〜１１︓００     

場所︓機能回復訓練室 

参加委員︓芦沢美代子、阿部孝子、阿部良平、安藤信、渋谷澄⼈、田中廸子、丹野春江、千葉捷 

寺嶋幹也、畑山三枝子  （敬称略、五⼗⾳順） 

⽋席委員︓髙橋勝男、中村知恵子  （敬称略、五⼗⾳順） 

センター出席︓天野館⻑、本田（司会）、遠藤（記録） 

 

１）開会挨拶︓天野館⻑ 

  今年度、⽼⼈福祉センター館⻑に着任いたしました「天野 博美」と、申します。今年度は、私の他、 

３名の職員が入れ替わり、少しずつ業務を覚えている状況です。また、大規模改修工事を控えている 

状況でもあり、皆様にはご迷惑を多々かけるとは思いますが、お⼒をお貸しいただければと思います。 

どうぞよろしくお願い致します。今年度の⽼⼈福祉センターの職員体制につきましては、可能であれ 

ば、後程、職員１⼈１⼈、ご挨拶をさせていただきたいと思います。 

 

２）議題 

 ①令和４年度 管理運営委員紹介及び委嘱状の交付 

 （紹介） 

  ・９名の方が昨年度から引き続き再任してくださいました。また、３名の方が新たに委員として 

加わっていただきました。→芦沢美代⼦、安藤信、千葉捷  （敬称略、五⼗⾳順） 

阿部良平委員より、配られた次第・資料の中の名簿には芦沢・千葉の２名の名前が入っていない 

ので、作り直してほしい。また、どの団体に属しているか教えてほしい。とのご意⾒がありました。 

〇芦沢→カラオケなでしこ   〇千葉→カラオケ愛唱会 

  →名簿に関しては新たに作成し、後日お渡しする旨をお伝えする。（5/20 現在、配布中） 

 （委嘱状交付） 

  ・芦沢美代⼦、渋⾕澄⼈、千葉捷（敬称略、五⼗⾳順）の３名には、委嘱状の準備が出来て 

いなかった為、委員会終了後に交付。 

 

 ②今年度の主な活動内容について 

  ・次第及び資料２ページ参照 

  安藤委員）５⽉の活動内容の所に本日の「管理運営委員会」が入っていない旨のご指摘あり。 

 



- 2 - 

 

 ③委員⻑・副委員⻑選出 

  ・委員⻑︓阿部良平 氏     ・副委員⻑︓︓丹野春江 氏 、千葉捷 氏 

   →賛成多数により上記の方々が選出されました。 

 

３）その他 

 ①令和４年度・沖野⽼⼈福祉センターの⼈員体制について 

 →各職員の挨拶（職種・名前）※沖野居宅介護⽀援センタ―・髙橋ＣＭも実施。 

 

 ②仙台市「利⽤者アンケート」実施報告（実施期間︓2 月 1 ⽇〜2 月 28 ⽇） 

  本田）86 名の方に回答のご協⼒をいただきました。ありがとうございました。なお、アンケート 

結果につきましては、後日、仙台市から送られてきますので、手元に届きましたら館内掲示を 

⾏いますので、よろしくお願い致します。 

 

 ③令和４年度「趣味の教室」の開講について 

  →併せて、現在活動出来るようになったサークルについて紹介 

  本田）今年度も４⽉から各教室が開講になりました。昨年度、新型コロナウイルス感染症の影響に 

より活動が認められなかった教室・サークルがありましたが、今年度は、抹茶教室や麻雀・将棋・ 

カラオケのサークルの再開が条件付きで認められました。しかし、麻雀については、サークルと 

⽼⼈福祉センタ―の方で調整が折り合わず、実施には至っておりません。 

 

４）委員の皆様からの議題について 

 安藤委員）9 ⽉より先の予定については分からないのですか︖ 

 天野館⻑）仙台市からは 12 ⽉迄の営業になるというところまでは聞いているのですが、それ以上の事 

     は、こちらでも未だ分かっていない状況です。皆様には団体の活動等のこともあるので、なる 

べく早くお伝えできたらとは思っています。次回の委員会（7 ⽉ 26 日）の時にお伝えできる

ように確認していきたいと思います。 

 安藤委員）大規模改修工事とは具体的にどのような感じなのですか︖ 

 天野館⻑）建物⾃体は平成３年から約 30 年経過しており、だいぶ⽼朽化が進んでおります。その為、 

     内装は勿論の事、電気、ガス管など多岐にわたります。建物は残すものの、工事⾃体はだいぶ 

大がかりなものになると思われます。その為、工事期間も⻑い日数を必要とする状況です。 

 阿部委員⻑）以前の仙台市の説明では 10 ヶ⽉程度かかると聞いています。サークルは新しい活動場所 

を探しておいた方がいいでしょう。各市⺠センター等を借りて活動している団体があると 

いう話も聞いています。 
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 ４）委員の皆様からの議題について（続き） 

本  田）工事期間の各教室の活動に関しては、⽼福の方で受け入れ先に話をして調整を進めていき

ます。実施回数は、現在の活動回数と⽐べ減ってしまうと思います。（⽉２〜３回→１回 など） 

  田中委員）教室関係の活動場所の調整にセンターが入るのは、仙台市主催の団体だからですよね。 

サークル団体は、⾃分たちで探すということですね︖ 

  本  田）そうです。 

  寺嶋委員）デイサービスは 3 ⽉ 31 日で事業終了しているので、デイサービスで使用していた部屋 

      を使用・有効活用してほしいです。 

  天野館⻑）デイサービスの処分し切れていない備品が数多く各部屋に置いてある状況です。また、 

元々、⽼⼈福祉センターで使用する部屋として仙台市に申請しているものではないので、 

大規模改修工事前の使用は難しいと思います。 

 寺嶋委員）そこはうまくやってほしい。仙台市に都度確認せず、館⻑の裁量でやってほしい。 

 天野館⻑）⾃分では⼒不⾜で何とも。 

 阿部委員⻑）大規模改修後は、食堂やお風呂場など、デイサービスで使用していたスペースも⽼⼈福祉

センターで使用できる計画になっていると聞いている。大広間は児童館になるとも聞いてい

が、建物が繋がるということですか︖ 

 天野館⻑）いえ、繋がるわけではなく、今と同じように渡り廊下のような感じで⾏き来するようになる

と思います。 

 本  田）その他、皆さんから何かありますか︖ 

     →皆さんから、挙手がなかった為、閉会の方へ移⾏。 

 

５）閉会 委員⻑挨拶（阿部良平委員⻑） 

  昨年度に引き続き委員⻑を務めさせていただくことになりました。今年度は職員さんが半分以上 

入れ替わったということですが、本田さんが残っているので大丈夫だと思います。本田さんとは⼗数 

年の付き合いになります。とても頼りになるし、しています。天野館⻑をはじめ、職員の皆さん、委員

の皆さん、1 年間、⼒を合わせて⼀緒に頑張っていきましょう。よろしくお願い致します。 

 

６）終了 

 最後に、寺嶋委員より、次回から次第の方にファイリングしやすいように穴を開けた状態で配布して 

ほしい。との話がありました。→センターの方で承諾。 

 

次回 令和４年度 第２回 管理運営委員会 

開催予定日時︓令和４年７⽉２６日（火） １０︓００〜 

予 定 会 場 ︓機能回復訓練室  ※変更あればご連絡します。 


